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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第１回 

開催日 平成２４年４月１７日（火） 

出席者 区民 10名 職 員  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

○テーマ別活動報告 

○パブリック・コメント情報 

○その他 

１ テーマ別活動報告 

①玉川上水 

・今年度も継続して活動する。 

・「玉川上水を偲ぶ流れ」としては、「玉川上水・内藤新宿分水散歩道」が整備された。今後

は、この資産（資源）をどう活用していくか、考えていきたい。 

・みんなで見守っていきたい。 

・新しく整備された箇所は水が流れていないので、葉っぱなど溜まってしまう。 

→設備トラブルによるもので、みどり土木部で現在対応中である。 

・清掃ボランティアがいるが、落ち葉が多く清掃が追い付かないようだ。→従前からの課題で

あった。 

  ②地域勉強会 

   ・これから、勉強会開催に向けて始動予定。 

  ③観光まちづくり 

   ・「まち歩き手帖」の確認（資料参照）  

    1巻、２巻 作成中。メモ欄をつけた。自分だけのテキストにしていく。５月からまち歩きを開

始、ガイド養成に力を入れていく。 

   ・全体会で手帖を配布予定。 

  ④四谷駅前まちづくり協議会 

   ※ 審議会内容の詳細は、区のホームページに掲載されていますのでご参照ください。 

・３月23日に景観まちづくり審議会が開催された。リーダーが傍聴した。 

   ・審議会の委員からは、四谷の駅前はありきたりのものではなく、良いものをつくっていきた

い、という意見がでた。 

   ・せっかく書いた図面が、絵に描いたもちになってはいけない。 

   ・UR都市機構は、今後進展があった時点で来会予定。 

 

  （第一分科会委員の主な意見） 

   ・我々が出した要望にどう応えてくれるか、どう考えているのか聞きたい。 

   ・第一分科会としては、ソフト面で参加していきたい。 
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   ・これからの時代を背負っていく若者の意見を汲みいれてほしい。地元に住む若い世代の意 

見が取り入れられたら良い。学校で考える機会を設けても良いのではないか。 

   ・地域の皆が通えるような店舗にしてほしい。 

   ・地区協議会が、行政と一緒にやっていかねばならない。 

   ・子どもを参加させるような企画が必要。 

   ・キッザニアのようなものがあると良い。子どもの教育に役立てるようなものを、もっと提案した

い。 

   ・もっと教育に役立てるようなものを提案したい。 

   ・イベントホールがあると良い。このままだとビジネス街になりそうだ。もっと特色を出した方が

良い。 

   ・子育てのできるまちをテーマにしても良いと思う。 

   ・四谷は子どもが増えている。人が集まってきている。 

 

２ 検討項目「四谷の魅力を PR していくには」 

 （１）今後の方向性 

「都市マスタープラン」策定時の資料を参考に、毎月テーマを設定して、四谷の魅力とは何か

について、意見交換していく予定。（毎回30分程度） 

 （２）進め方について 

  ・項目別に進めていく。 

  ・資料は５年前のもので、現状と違う箇所もある。比較検討してもよいのでは。 

  ・次回(5月)は、「歴史・文化」について、まちの特徴・良いところ、まちの課題・悪いところ、改善 

案等を考えてくる。 

 

３ その他 

（１）パブリック・コメント情報   なし 

（２）「四谷のまちあるき手帖」校正について 

  持ち帰り、今月中に確認。何かあれば事務局まで。大きな変更はできない。 

（３）「内藤とうがらし」の苗の配布について周知。 

  

※終了後、お宝実行委員の方に残っていただき、平成24年度実行委員募集チラシを確認。 

   特に問題なし。 

 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ６月 ５日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第1分科会       ６月１９日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

観光まち歩き実行委員会 未定 


